

Es ist unfassbar. Sie drehen völlig durch. Untersagung und Gewerbeabmeldung von "Amts" wegen, auf Grund einer Behauptung, welche mit nichts zu belegen ist und mit einem im Gesetz nicht definierten Begriff belegt wird. Willkommen Endstadium der Selbstermächtigung. Sie zeigen nun wer die Ideologie des 3. Reiches lebt.

Einleitung eines Gewerbeuntersagungsverfahrens nach § 35 der Gewerbeordnung wegen Unzuverlässigkeit;

Sehr geehrter Herr Luckow,

Sie betreiben in Weil am Rhein, Klybeckstr. 23 ein Gewerbe mit der Tätigkeit „Industrieschweißen, Montage“. Dieses Gewerbe haben Sie zum 29.01.2008 angemeldet.

Die Ausübung eines Gewerbes ist zu untersagen, wenn Tatsachen vorliegen, welche die Unzuverlässigkeit des Gewerbetreibenden in Bezug auf dieses Gewerbe dartun.

Aufgrund bei uns eingegangenen Schriftstücken ordnen wir Sie den sogenannten Reichsbürgern zu.

Sogenannten „Reichsbürgern und Selbstverwaltern“ ist gemeinsam die fundamentale Ablehnung des Staates und seiner Rechtsordnung. Eine derart grundsätzliche Ablehnung der Bundesrepublik Deutschland, ihrer Gesetze und Institutionen ist als Bestrebung gegen die freiheitliche demokratische Grundordnung anzusehen, zumal in der Ablehnung der Gesetzgebung und verfassungsmäßigen Ordnung der Bundesrepublik Deutschland auch die Bindung der Gesetzgebung an die verfassungsmäßige Ordnung und die Bindung der vollziehenden Gewalt und der Rechtsprechung an Gesetz und Recht abgelehnt wird.

Zudem ist ihnen daran gelegen, staatliches Handeln zu sabotieren, worunter eine Bestrebung gegen die Sicherheit des Landes Baden-Württemberg zu verstehen ist. Denn eine Gefährdung der inneren Sicherheit liegt nicht nur in der Gefährdung des friedlichen und freien Zusammenlebens der Bewohner des Bundesgebietes beziehungsweise des Landesgebietes, sondern auch in der Gefährdung des Staates, seiner Rechtsordnung und des Funktionierens seiner Organe.

1933 ging man auf diese Art gegen die Juden vor, heute heuchelt man Demokratie und macht aber das Gleiche, man will austrocknen was einem nicht gefällt und womöglich mal den Kopf kosten kann... Das ist Faschismus und nicht Demokratie